

PRÄMIEN SPARTAGE

bei **Knuffmann**

Nur noch Montag
22.07. von 10 - 20 Uhr

KNUFFMANN-PRÄMIE

4000€

beim MÖBEL-, KÜCHEN-, MATRATZEN- und TEPPICHKAUF AB 10 000,- €

KNUFFMANN-PRÄMIE

2000€

beim MÖBEL-, KÜCHEN-, MATRATZEN- und TEPPICHKAUF AB 5000,- €

KNUFFMANN-PRÄMIE

1200€

beim MÖBEL-, KÜCHEN-, MATRATZEN- und TEPPICHKAUF AB 3000,- €

KNUFFMANN-PRÄMIE

600€

beim MÖBEL-, KÜCHEN-, MATRATZEN- und TEPPICHKAUF AB 1500,- €

KNUFFMANN-PRÄMIE

200€

beim MÖBEL-, KÜCHEN-, MATRATZEN- und TEPPICHKAUF AB 500,- €

1) Gültig für Neuaufträge von Möbeln, Küchen, Matratzen und Teppichen nur bis zum 22.07.2024. Ausgenommen sind Artikel der Marken Aeris, Astra, Bacher, Barluff, Casa Nova, Epo, Flexa, Joop, Kare Design, Keller, Musterring, Rolf Benz, Schöner Wohnen, Set one, Stress-Itess, Tempur und Tom Tailor. Nicht verkäuflich mit anderen Aktionen. Ausgenommen ist bereits reduzierte Ware, Artikel aus der design collection oder in unseren Häusern als Best- und Tiefpreis gekennzeichnete Artikel. Die Prämie wird direkt beim Kaufvertrag mit der Kaufsumme verrechnet. Keine Barauszahlung möglich.

Erichtungshaus Franz Knuffmann GmbH & Co. KG, Erbstraße 71, 41238 Mönchengladbach

K.N.A.S.T.
DAS KULTIGE MÖBELHAUS
Krefeld, Kleinewieferstr. 46
Neuss im Einrichtungshaus

Knuffmann

Krefeld Hülsener Str. 300 Neuss Theodor-Heuss-Platz 15



Zur Brauchtpflege bei der Feuerwehr gehört auch das Gedenken an Florian, den Schutzheiligen gegen Feuergefahren. Im Rahmen der jährlichen Feierlichkeit übergab nun der Einheitsführer Rainer Willing in gemütlicher Runde die Geschenke an Björn Kathage und Bernd Lehmkühl, die beide seit vielen Jahren Angehörige der Wehr sind. Foto: Stadt Kamp-Lintfort

Neue Leitung, neuer Wagen

Brauchtpflege, dazu gehört auch das Gedenken an Florian, den Schutzheiligen gegen Feuergefahren. Im Rahmen der jährlichen Feierlichkeit übergab nun der Einheitsführer Rainer Willing in gemütlicher Runde die Geschenke an Björn Kathage und Bernd Lehmkühl.

Kamp-Lintfort. Sie werden nun in der Einheit die Aufgaben übernehmen. „Es war für mich eine tolle Zeit“, blickt Rainer Willing zurück und bekommt für sein Engagement viel Dank und Anerkennung seiner Mannschaft. Er wirkt auch zukünftig - zugleich als stellvertretender Leiter der Feuerwehr - mit großer Leidenschaft in der Freiwilligen Feuerwehr mit. Die Kamper Einsatzkräfte übernehmen auf Stadtebene die Sonder-

aufgabe der Löschwasserversorgung unter anderem für die Autobahn oder für die Waldgebiete in Kamp-Lintfort.

Beförderungen wurden ebenfalls ausgesprochen: Björn Kathage und Bernd Lehmkühl wurden zum Brandmeister, Sandra Bonn zur Hauptbrandmeisterin befördert.

Zuvor wurde nach dem Gottesdienst auf Kamp durch Pfarrer Joachim Brune das neue Löschfahr-

zeug für die Kamper Brandschützer traditionell eingesetzt. Dieses Fahrzeug ersetzt ein 34 Jahre altes Fahrzeug und erfüllt nun die heutigen komplexen Anforderungen an ein Löschfahrzeug. Dazu gehört ein großer Löschwassertank, umfangreiche Beladung für die Brandbekämpfung und technische Hilfeleistung. Auch die heutigen Sicherheitssysteme eines Fahrzeugs stellen ein hohes Maß der Sicherheit für die Besatzung dar.

Der Leiter der Feuerwehr, Michael Rademacher, überreichte jetzt die Ernennungsurkunden, dankte den Einsatzkräften für ihr Engagement und freut sich auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Hoffnungsschimmer24 bringt 6.000 Euro

Rheinhausen. Das im Rahmen von „Hoffnungsschimmer24“ durchgeführte 2. Duisburger Chorfestival mit insgesamt 8 Chorformationen unter der Schirmherrschaft von Duisburgs Oberbürgermeister Sören Link war ein voller Erfolg. Mehr als 500 Besucherinnen und Besucher strömten kürzlich in den Rheinhausener Volkspark, um einen abwechslungsreichen musikalischen Nachmittag zu erleben.

Über jeweils 3.000 Euro durften sich freuen: das Kinderhospiz-Zentrum „Stups“ (Krefeld) sowie das Rehabilitationszentrum „Lifegate“ in



Bethlehem (Jordanien), welches sich um die Förderung von körperlich und geistig eingeschränkten Kindern

und Jugendlichen aus Israel und Palästina kümmert.

Das Foto zeigt die Spendenübergabe mit den „mini

musical kids“, Frau Claus (Leiterin von „Stups“) und Chorleiterin Natalie Stepiak. Foto: Becker



Beim SV Millingen fand ein Sportabzeichenaktionstag statt. Foto: Glanz

Sportabzeichenaktionstag beim SV Millingen

Rheinberg. Beim kürzlich stattgefundenen Sportabzeichenaktionstag des SV Millingen spielte das Wetter leider nicht wie gewünscht mit. Die Bedingungen waren sehr schlecht. Die Laufbahn war matschig, die Wiese weich und der Absprungbalken der Weitsprunganlage rutschig. Trotz dieser widrigen Bedingungen haben 16 Personen versucht, ihr Sportabzeichen abzulegen. Davon waren drei ohne Vereinszugehörigkeit, die ihr Abzeichen für Be-

werbungen zum Beispiel bei der Polizei benötigen. Sieben haben das Sportabzeichen auf Anhieb geschafft, wovon sechs das goldene Abzeichen errungen haben. Alle anderen wollen entweder beim regulären Leichtathletiktraining oder nach Terminvereinbarung versuchen, die Prüfungen doch noch erfolgreich abzulegen. Dann sollte auch die Platzanlage bei hoffentlich trockenem Wetter deutlich bessere Zeiten bzw. Weiten zulassen.

Sommerfest im Tierheim

Moers. Am Sonntag, 4. August, öffnet das Tierheim Moers von 12 bis 17 Uhr wieder seine Türen für das beliebte Sommerfest.

Neben Verkaufsständen mit liebevoll handgefertigten Sachen für Mensch und Tier gibt es zahlreiche spannende Informationsstände. Auch die Tierphysio ist wieder dabei und wer ein Fotoshooting oder handgezeichnetes Bild seines vierbeinigen Lieblings gebucht hat, kann direkt das Wohnmobil für den nächsten Urlaub mit Hund kennen-

lernen. Vor einer der beliebten Tierheimführungen kann man sich bei herzhaften oder süßen Leckereien stärken und in aller Ruhe die Tombo-la-Lose öffnen.

Das Sommerfest im Tierheim Moers ist seit vielen Jahren eine beliebte Veranstaltung und auch in diesem Jahr wünscht sich das Tierheim viele Besucher, die mehr über die Arbeit des Tierheims erfahren und eine schöne Zeit verbringen möchten.

AWO-Sommerfest in Asberg

Moers. Der AWO Ortsverein Moers lädt zum diesjährigen Sommerfest ein, welches am Samstag, 27. Juli, ab 13 Uhr auf dem Außengelände der Fritz-Büttner-Begegnungsstätte, Bonifatiusstraße 72 in Asberg, stattfinden wird. Das Grillfest bietet eine entspannte Atmosphäre, in der man sich austauschen, lachen und

einfach eine gute Zeit haben kann. Musikalisches Programm bietet die Neukirchen Vlü-Ka-Ge Rot-Weiss 1952. Der Ortsverein lädt herzlich ein, gemeinsam den Sommer zu genießen und neue Erinnerungen zu schaffen. Weitere Informationen erhalten Sie unter Tel.: 02841 / 505343 bei Tanja Boll.